

心肺停止状態の人に救命処置を行った
消防協力者に対する感謝状贈呈式を挙

小山市消防本部

小山市消防本部では、令和6年8月19日（月）、心肺停止状態の人に対し救急隊到着まで救護活動を実施した市民の方、小山市立下生井小学校校長及び職員へ、中田消防長から感謝状を贈呈しました。

本事案は、学校敷地内で心肺停止となった傷病者に対して、連携した応急手当を実施したことにより、尊い命が救われ、社会復帰に繋がったもの。中田消防長は、「緊迫した状況下で、人命を救うために行動した勇気は計り知れない。」と感謝の意を伝えました。



消防通信

望

楼

ぼうろう

第2回女性職員活躍サミット
(マネジメント編) 開催!!

津市消防本部

津市消防本部では、女性職員の更なる活躍及び次世代の育成支援に向けた取り組みを推進しています。

8月6日には消防本部、消防団、警察、陸上・航空自衛隊などから9人の女性職員が出席し、2回目となる女性職員活躍サミットを開催しました。

今回は組織のマネジメントに関わる担当者が出席し、それぞれの職場環境や女性職員の活躍推進に係る取り組みが紹介され、相互理解を深めるとともに、活発な意見交換が行われました。



火災予防啓発動画

「カジダーと未来の消防士」を制作

松本広域消防局

保育園児の皆さんと一緒に、火災予防啓発動画「カジダーと未来の消防士」を制作し、公式YouTubeチャンネルに投稿しました。

この動画は、消防署に訪れた園児の前に突然「怪人カジダー」が現れるというストーリーになっています。「燃やしちゃうぞー！」と燃え盛るカジダーを前に、消防職員と一緒にホースを持って消火活動を行う園児たちは「未来の消防士」そのものでした。

当消防局では、多くのこどもたちの心に伝わる広報を展開し、幼児期からの防火意識を高める取組を続けていきます。



▼動画はこちらから



姉妹都市サウスサンフランシスコ市と
国際交流

岸和田市消防本部

岸和田市消防本部では、令和6年6月14日（金）、岸和田市と姉妹都市であるアメリカ合衆国カリフォルニア州サウスサンフランシスコ市から訪問団が来署されました。

当日は、青少年15名引率者4名が来署し、消防署案内や、車両紹介、訓練見学など行い、職員も英語で自己紹介し国際交流を深めました。お互いの防災事情等の情報交換もでき、当本部にとっても、有意義な交流会となりました。

防火服体験では「hot」と言いながらもたくさん写真を撮り楽しんで頂けました。



消防通信／望楼では、全国の消防本部、消防団からの投稿を随時受け付けています。

ご投稿は、「E-mail:bourou-fdma@ml.soumu.go.jp」まで【225文字以内の原稿とJPEG画像を別ファイルで送付してください】